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区发改局：

坚持先谋快动 坚持项目为王 坚持精准发力
区委十三届九次全会明确

提出认清危机，危中寻机，奋力
开创发展新局面。区发改局坚
持先谋快动，坚持项目为王，坚
持精准发力，全力推动金坛提升
城市能级。

规划引领发展，区委十三届
九次全会提出，坚持精准搞规
划，想清金坛发展新定位、新目
标、新路径、新重点。区发改局
将强化规划引领，加速国家城乡
融合发展试验区试点推进。抓
紧编制“十四五”基本思路和规
划纲要。加快区域协同，持续推
进金坛融入南京都市圈工作；谋
划研究丹金融合发展试验区。

突破项目才能突破发展，区
委十三届九次全会提出要狠下

功夫推动项目建设，结合我区
“百日攻坚行动”，区发改局将落
实好领导挂钩重大项目等机制，
狠抓项目推进，力促项目投产。
针对全年新入库项目目标任务，

充分挖掘各板块优质资源，督促
尽早完成项目入库条件，尽快取
得入库认定；同时狠抓项目引
进，超额完成指标。对在建项
目，协调各部门和板块做好超前

服务，解决项目推进中的问题，
确保下半年全部开工建设。加
快政府投资项目建设。继续以
政府投资项目清单管理为首要
任务，深化对清单内项目督查反
馈，确保全区政府投资项目尽快
摆脱疫情影响，全面开复工，同
时全面开展新项目储备。

同时，区发改局将优化营商
环境作为下半年重点工作之一，
全力争取各类要素资源，以政策
红利助推项目建设和企业发展。
加强对上沟通衔接，组织符合条
件的项目积极申
报各类专项，支
持企业利用多层
次资本市场开展
股权、债券融资，

最大限度争取各类要素资源。
紧盯正在申报的各类项目，跟踪
评审进度，及时解决申报过程中
的各类问题。持续推动信用体
系建设，严密组织金坛区 2020
年信用修复暨诚信教育培训。
开展亲企亲商服务，在研发、投
入、人才等方面使企业应享尽
享，主动对企业用工需求、亲属
安置、生活配套服务等方面开展
调研并切实解决问题，推动企业
快速成长。

臧风华 练龙俊

徐青将收完件的单子理好，
放进包里，豆大的汗珠从脸上滑
落，他拎起衣领往脸上抹了一
把。10点多快递车到，把货从车
上搬下来至少要 30 分钟，这期
间，还会有其他快递车陆续过来
送件。

“您的快递到了，请到门口
取一下。”徐青向每个快递主人
编辑短信告知。在快递接收站
点粉丝生活馆门口，几乎没有遮
阳的地方，刚刚过去的“818购物
节”中，电商平台纷纷搞活动，快
递小高峰的大件格外多，电扇、
消毒柜、电压力锅……因为快递
车送到后要立马奔赴下一个接
收点，徐青要在最快的时间内完
成卸货、分拣。

“夏季大件特别多，快递车
赶时间，取件的人也赶时间。”徐
青说，取件人手机上的物流情况
和快递实际到达时间会有出入，
个别顾客会有意见，甚至会投
诉，所以到了接收点，要最快完
成分拣并排序编号，这样方便取
件，也不易丢件。

“秋老虎”来袭，中午 12 点
20 分，室外骄阳似火，此时的徐
青已经收了三次货，接待了 52
位前来取件的业主。核对收件

人的身份、验货、识别，徐青早已
满头大汗，但整个过程仍然干净
利落，渴了，就直接抡起一大瓶
矿泉水咕咚咕咚喝起来。

“习惯了，每天都是这样，苦
累都是为了生活。”从原先快递
一家一家送货，到现在遍布城区
的各个快递接收站点的兴起，再
到‘云柜’便捷收件的加入，快递
小哥的担子一直在分解，随着电
商产业的逐步成熟，烦恼和机遇

始终相伴随。
“未来如果是机器人送件，

我们这些岗位都不需要了。”徐
青坦言，当前的工作是电商时代
的机遇，为了更好适应以后的智
能物流，自己要学习的还有很
多。 徐欢

徐青：烈日下的快递“搬运工”

常态化疫情防控形势下，
占道经营、马路市场、流动商贩
不被列为今年文明城市测评考
核内容。文明城市测评做“减
法”，为民生做“加法”，释放出升
级“地摊经济”治理的积极信号。

城市摊贩规范化管理，既
要多部门协同谋划、联合推进，
也需要政府、经营者、居民各方
主体共同参与。守法经营、文
明经营，对商家摊贩而言是必
须遵守的底线要求。

“占道了，有买卖争执了，
城管工作人员会过来。”采访中，

我区各职能部门没有“一放了
之”，对于噪声污染、卫生清洁、
食品安全等可能存在的问题也
持续加强监管和执法。“我们将
对全区范围内临时摆卖区域进
行日常巡查，维护好经营秩序。”
区城管局相关负责人表示。

“散步的时候，也会过来看
看，但同质化严重，质量也谈不
上好。”在市民眼中，为占道经
营、流动商贩“松绑”，并不意味
着放开就不管了，还需要市场
监管局对产品质量进行把关。
与以往的严厉整治相比，此次

的松绑更多指向多个部门的精
准治理，这无疑也是一次考验。

在强力推进城市化转型的
关键时期，城市允许摆摊是令
人欣喜的施政实践，尽管从政
策到现实还会有波折，但总体
而言，城市管理的脉搏趋向更
精准、更近“人情”，也更具挑战。

徐欢

流动摊贩管理：

“放开”不“放任”，“松绑”不“松劲”

本报讯 8月 23日，我区第
三届“金工匠”职业技能竞赛拉
开初赛的序幕。比赛包括保育
员、中式烹调师、茶艺师、汽车修
理工、钳工等5个国家职业工种
比赛，吸引近千人报名参与。

据了解，本次竞赛树立“以
赛促训、以赛领培、以赛代评”理
念，进一步激发广大职工学技
术、练本领、比技能的热情，营造

尊重劳动、崇尚技能、鼓励创造
的良好社会氛围，充分调动劳动
者的积极性、主动性、创造性，为
促进全区技能人才队伍建设、服
务企业发展提供强有力的技能
人才支撑。 李蕾

本报讯 本月起，我区首台
位于景潭花园一、二期C1栋乙
单元的既有住宅加装电梯投入
使用。这座电梯共5层，经过记
者体验，1 层到 5 层只需约 15
秒，电梯的5层相
当于居民楼的 4
楼半，电梯出来
走半层就到了 5
楼。

2019 年 6 月
1 日，《金坛区既
有住宅加装电梯
实施方案（试行）》
出台。目前，我
区这一工作按照
业主众筹、政府
提供服务的方式
开展。区物管处

朱源亮表示，目前共收到 42位
业主的加装申请，金沙花园业主
已完成了加装前期工作，下一步
将进行图纸会审和专家联合审
核。 钱赛/文 王露/摄

本报讯 为切实将街道网
格化综合管理工作向纵深推
进，增强网格化管理的实战能
力，东城街道全面实施网格化
管理“周周查”行动。

“周周查”行动共设 1个总
督查组、9个督查小组，东城街
道将机关所有党政领导、中层
干部调动起来，将更多力量充

实到网格化管理督查一线，对
标城市文明程度测评、城市长
效管理考核标准仔细督查检
查。第一周督查组深入辖区内
华胜、五联村等 12 个社区和 5
个行政村，累积发现乱堆放、乱
停车、基础设施破损等各类问
题115处。

李蕾 顾旭

徐青在为刚刚到达的快递车卸货徐青在为刚刚到达的快递车卸货

我区首台
既有住宅加装电梯投用

东城街道：

网格化管理“周周查”

我区开展
第三届“金工匠”职业技能竞赛


